

新年明けましておめでとうございます。2015年第1回目の「マリン通信」です。このマリン通信は、スタートして5年近くになろうとしています。健康に関するテーマを中心としながらも、あまり形式ばらず、各店の情報を自由に書いてもらっています。調剤部門のスタッフも交え、より多くの方



にマリン薬局の事が伝わればと思っていました。今年も、皆様とともに健康について真剣に考え、いろいろ取り組んでいくつもりです。1月号の発送が大変遅くなりましたが、本年もマリ薬局を何卒よろしくお願ひ致します。

マリン通信編集部一同

## 三津田店

皆さん、明けましておめでとうございます。三津田店の玉木です。皆、思い思いの年末年始を過ごされたことと思います。三津田店も他店同様元旦から営業、今年の抱負や昨年の反省などを胸に、昨年よりよい年にするぞと思いつながら勤務しておりました。この業界だと、季節のイベントをプライベートで楽しむという事はなかなか難しいのですが、それでもクリスマスから年明けにかけては、玉木家でも1年の中で一番長く気持ちが盛り上がります。長女は幼稚園で習ったクリスマスの歌を口ずさみながらサンタさんへ手紙を書き、ケーキの装飾をしておりました。また、年越しそば、お雑煮を食べながら新年の挨拶を何度も練習しておりました。次女はまだしゃべれませんが、その姿を見て一緒に体を動かしたりと、小さい事ですが、微笑ましい年越しとなりました。改装後、少しご不便な面もあるかと思いますが、全力で対処していきますので、今年もよろしくお願ひ致します。



# マリン通信 1月号 1501044

## 阿賀店

あけましておめでとうございます！阿賀店の和田です。皆様、年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。私は紅白歌合戦を見て、お雑煮を食べながらこたつの中で年越しを迎えました。お目当ての番組が終わるとそのまま寝てしまうので、あまり実感のわからない年越しです（笑）。1日に地元の神社に初詣に行き、おみくじを引いてみました。もう3年も大吉に巡り合っていないので、今年こそ！と手を合わせて祈り…結果は「小吉」！でも内容は思いがけず良いことが書いてあったので、個人的には満足でした（＾＾）。おみくじは大吉・中吉・小吉・吉・末吉・半吉が良い結果の順番だそうです。半吉というのは調べてみて初めて目にして驚きました。本当に様々な結果があるんですね。今年はお餅の食べ過ぎで、



少しお腹のあたりがふくよかになりました。普段食べ慣れないものをたらふく食べさせいか、心なしか胃もたれまで（笑）。お正月に溜まった疲れが出て体調を崩しやすい時期なので、皆様もお体にお気をつけて下さい。今年もマリン薬局をよろしくお願ひ致します！

